

## GOTT LÄDT UNS ALLE EIN

Das große Festmahl ist das Thema dieses Sonntags. Der König - Gott lädt uns zum Fest ein. Im Evangelium geht es darum, sich zu entscheiden, eine Einladung anzunehmen oder nicht.

Aber so viele andere Dinge sind wichtiger, als das Angebot Gottes. Die Gäste schlagen die Einladung des Königs aus und gehen nicht zum Fest.

Wir Menschen haben oft andere Interessen.

Für viele spielt der Glaube keine Rolle. Sie schlagen die Einladung Gottes, an seinem Tisch zu sitzen und an der Eucharistiefeyer teilzunehmen, aus. Sie lassen Gott nicht in ihr Leben. Da kann es passieren, dass wir das Fest des Lebens verpassen.

### Was ist das Wichtigste in unserem Leben?

Wichtig bleibt, dass wir die Stimme Gottes in unserem Dasein wahrnehmen und, dass wir unser Leben entsprechend gestalten. Im Hören des Wortes Gottes und als glaubende Gemeinschaft können wir uns gegenseitig ermutigen und helfen, Unter uns und in unseren Herzen soll so das Reich Gottes Wirklichkeit werden.

Gott sagt uns: Du bist einzigartig. Du bist mir wichtig, egal, ob du viel oder wenig Geld hast, ob du einflussreich oder eher unbedeutend bist, ob du stark oder schwach bist. Du bist wichtig, so wie du bist! Komm und feiere mit mir.



Lass dich stärken mit Brot und Wein und mit Zuversicht. Dann wird das Leben ein Fest!

Als glaubende Christen leben wir in der Liebe Gottes und in seiner Barmherzigkeit. Er nimmt uns so an, wie wir sind. Mit all unseren Schwächen nimmt er uns an.

In jeder Heiligen Messe sind wir eingeladen, als Kinder Gottes teilzuhaben an seinem Reich. Gleichzeitig sind wir aufgerufen, Tag für Tag daran mitzuarbeiten, dass dieses Reich Gottes Wirklichkeit wird in unserer Welt.

Pater *Sabi George*